
Giulianova. Domani il Consiglio comunale. OdG in cinque punti.
Domani il Consiglio comunale. OdG in cinque punti.

E’ stato convocato per domani, giovedì 21 gennaio,  con inizio alle ore 16,30,  il  Consiglio Comunale. Cinque i punti
all’ordine del giorno:

1)

Giulianova. Approntati gli stalli di sosta nei pressi dello Stadio e
nuovi interventi per la circolazione.
Approntati gli stalli di sosta nei pressi dello Stadio e nuovi interventi per la circolazione.

Giulianova. Domani la Polizia Municipale festegger
Domani la Polizia Municipale festegger

Giulianova. Il sindaco e la Giunta intervengono sulla “questione”
Istituto  Tecnico.  “Una  fretta  inaccettabile  che  elimina  ogni
possibilit

Il sindaco e la Giunta intervengono sulla “questione” Istituto Tecnico. “Una
fretta inaccettabile che elimina ogni possibilit
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Giulianova. Intervento del sindaco per la viabilit
Intervento del sindaco per la viabilit

Teramo. SOCCORSI TRE CUCCIOLI DI PASTORE ABRUZZESE
SOCCORSI TRE CUCCIOLI DI PASTORE ABRUZZESE

Teramo. Ieri, alle ore 00.40 , il personale dell’U.P.G.S.P., durante l’espletamento del quotidiano servizio di controllo del
territorio,  nel  transitare  in  via  Pirelli,  notava  la  presenza  di  tre  cuccioli  di  cane  di  razza  “Pastore  Abruzzese”.  In
considerazione delle avverse condizioni metereologiche, di orario e del pericolo che i cani avrebbero potuto arrecare per la
circolazione stradale, venivano soccorsi ed affidati alla Polizia Veterinaria.

Uno dei tre cuccioli è stato adottato da un operatore della Volante, intervenuto per effettuare il soccorso.

Giulianova. Al Centro della Citt
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AL SIGNOR SINDACO

DEL COMUNE DI GIULIANOVA

CIVICA SEDE

Oggetto: interrogazione.

I sottoscritti Dott. Roberto CICCOCELLI e Dott. Giancarlo CAMELI, consiglieri comunali del gruppo consiliare “ Al Centro
della Citt

Giulianova.  Dopo il  Sindaco Mastromauro e  il  dott.  Santuomo,
anche il capogruppo de Al Centro della Citt

E’ uno scherzo? E’ veramente la S.C.U.? Sono dei giuliesi che si sono sentiti penalizzati? Penso che sia
importante parlarne al primo consiglio comunale!

Firmato
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Giulianova. Il sindaco firma una nuova ordinanza di sgombero.
l sindaco firma una nuova ordinanza di sgombero.

Giulianova. Ipotesi trasferimento del Distretto Sanitario di Base
nella RSA di Bivio Bellocchio. Interviene il sindaco.

Ipotesi  trasferimento  del  Distretto  Sanitario  di  Base  nella  RSA  di  Bivio
Bellocchio. Interviene il sindaco.
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